

## HOMMAGE au Colonel Paul THEYNARD

Le colonel PAUL THEYNARD , était une personnalité incontournable de cette riche génération d'Officiers de Réserve des années 1980 de la 5ème Région Militaire, où il était apprécié et estimé comme responsable des ORSEM.

Je me rappelle de ce Général d'Armée ancien Gouverneur Militaire de LYON qui nous disait en réunion d'état-major, un chef digne de ce nom, quel que soit son grade, c'est un homme qui a toujours le temps : **le temps d'écouter, le temps d'aider , le temps d'aimer**, le Colonel Paul THEYNARD était en droite ligne de façon naturelle de cette directive de notre grand chef.

Après une période bien remplie sous l'uniforme ou il a énormément apporté aux jeunes par son charisme et son modèle d'exigence, d'empathie et de fermeté, avec son style très cavalier.

Il reprit du service au Souvenir Français comme Délégué Général, toujours avec la même discrétion et la même efficacité, d'une manière indéfectible il chassait les tombes des morts pour la France en déshérence, les stèles à l'abandon, il n'hésitait pas à rencontrer les maires des communes concernés.

Pendant de longues années il fit vivre cette magnifique cérémonie dans la cour de l'Hôtel-Dieu, qui rassemblait les plus hauts responsables Lyonnais.

Nous garderons en nous sa gentillesse sa fermeté, et sa prise de parole qui captait son auditoire, il était Chevalier de la Légion d'Honneur, Officier de l'Ordre National du Mérite, titulaire de la médaille d'or des services militaire volontaires.

Adieu mon Colonel « ce n'est qu'un au revoir »